			 平成 26 年度 社会福祉法人かみかわ福寿園
			第2回 上川町特別養護老人ホーム 大雪荘 運営推進会議 議事録
\Box		時	平成 26 年 8 月 28 日 (木)
			開会 午後 16 時 00 分
			閉会 午後 17 時 15 分
場		所	
出	席	者	海本 トミ子 委員
			本田 政敏 委員
			松岡 史枝 委員
			渡辺 多賀志 委員
			生駒 尚美 委員
			前川 洋子 委員
欠	席	者	
事	務	局	谷越 一仁 施設長
			落合 雅俊 生活相談員
議	事次	第	
			開会あいさつ
			社会福祉法人がみかわ福寿園
			上川町特別養護老人ホーム大雪荘・施設長・谷越・一仁
			1事業所の紹介および活動状況について
			1 事業別の福力のより出勤れがについて 1)施設の概要、等
			2)事業活動、等の状況報告
			3)質疑、要
			2 第6期 介護保険制度改正について
			3 意見・要望等
			4 その他

開会あいさつ

社会福祉法人 かみかわ福寿園

上川町特別養護老人ホーム大雪荘 施設長 谷越 一仁

時節柄ご多忙の中、お集まりいただきましてありがとうございます。

今年は異常気象が全国的に続いており、先日も広島並びに礼文島においても、猛烈な豪雨による土砂災害により、多くの方々が被災に見舞われた処であります。

亡くなられた方のご冥福をお祈り申し上げるとともに、多くの被災者の方々に心からお見舞いを申し上げる次第でございます。

幸いにも上川町については、豪雨に見舞われながらも災害には至らず、安堵致している処でありますが、 過去にも全国で山のふもとに建っている特養が、大雨後の自然土砂災害に見舞われた痛ましい事故がありま して、大雪荘も見てのとおり、山のふもとに建っている処から、私どもにとっても決して他人事ではない処 であり、過去の災害事例を肝に銘じながら防災意識を常に持ち、危機管理に努めて参る所存であります。

さて、本日の次第でありますが、新館特養の事業状況並びに予定、そして入居者の状況報告、そして先日 7月28日に厚労省全国課長会議が開催され、来年度からの介護保険改正のガイドラインが発表されました が、その内容から特に関係のある所について、後程説明致します。

また本日の説明が終了後、委員の皆さまからの忌憚なきご意見やご質問等を賜りたいと思うので宜しくお 願い申し上げ、開会のあいさつと代えさせて頂きます。

1事業所の紹介および活動状況について

別添資料1を読み上げ落合相談員より説明致す。

説明後、質問やご意見をお伺するも、「特になし」との事。

2 第6期介護保険改定について

別添資料3を読み上げ谷越施設長より説明致す。

説明後、質問やご意見をお伺するも、「特になし」との事。

3 ご意見、等

委員の皆さまよりご意見を賜る

大雪荘おける、ケアシステムについて

/ 当在1007 の、				
本田委員	先ほどのご入居者の生活を支えるうえでの記録の件ですが、同じ介護保険施設であって			
	も、使用するものが違うと感心しました。			
	我々は、常に医師が常駐しているため、ここまでのものは使用していないが、介護職員さ			
	んが、体調不良の兆候をつかむためのものとしては、素晴らしいものを使用していると、大			
	変感心しました。			
前川委員	感想として、3年前に逝去した私の母も便秘に苦労していた。			
	大変辛く何とかしてあげたくて、水分を飲むとか下剤を飲むとか、色々試していたことを			
	思い出した。			
	施設では各専門職により、24 時間体制で分野ごとに細かく対応されている事を聞き、入			
	居者も安心かと思われます。			
生駒委員	1 時間ごとにチェックしていく事は大変な事であるが、排泄に関しては健康に即、関係し			
	てくるものなので、こういった細かな対応をしてくれることが、入居者の安心につながって			
	いるかと思われる。			

	細やかなケア程手間のかかることなので、スタッフのご苦労が推し量れる。
松岡委員	記録項目も大変細かく大変かと。でもここまで自分たちの家族がここまできちっと見ても
	らえているという事がわかると、大変安心で有り難い事である。
滝本委員	今回の説明を受け、施設ではここまで細かくしかも個別に見てもらえる事が初めて良くわ
	かった。驚くばかりである。

介護保険の改正について

渡辺委員	第6期の改正により、様々な基準が厳しくなり利用する側も提供側もその大変さが理解でき
	る。先程の説明の中で、今すぐ入居を希望されている方は2名と言う事だが、要介護度3以
	上の方々はどうか。
谷越施設長	要介護度3以上の方々については、順番が来たらすぐ入居される。要介護度2以下は、そう
	でないケースが多い。まだ入居するにはまだ早いと。
前川委員	特養に段々入居しづらくなるのだな、と。入居基準もそうだが、利用料金等の金銭的な面も
	含めて。生活がぎりぎりの方はだんだん大変になってくる、そういった感想を持った。
松岡委員	今までのお話を聞き、単に施設に入居している間だけではなく、万が一退居になってしまっ
	た場合でも、その後について関係諸機関と協力しその対応を考えて頂ける事を知り、本当に
	安心である。要介護度が2になったので施設から出ていってください、あとは家族にお任せ
	しますといった放り投げではないので。

4 その他

特になし。

閉会: 17:15

記録:生活相談員 落合